



学校だより

# けやき

十和田市立北園小学校  
7月号(447号)  
令和7年6月27日発行  
文責：教頭(山形)  
電話：23-4361



## みんなが笑顔♥幸せになった修学旅行!

校長 江渡 俊晴

6年生が、6月18日(水)～20日(金)の3日間、“みんなが笑顔♥幸せになる修学旅行にしよう!”のテーマのもと、北海道へ修学旅行に行ってきました。

全員がしっかりと時間を守り、挨拶・返事のどれをとってもすばらしかったです。朝食や夕食時のスピーチも、自分で考え、素直な気持ちを表現豊かに発表していました。きれいな夜景も見ることができ、思い出に残る感動いっぱいの修学旅行でした。



- 1日目 … 「洞爺火山科学館」「有珠山ロープウェイ」「昭和新山」「熊牧場」
- 2日目 … 「ルスツリゾート遊園地」「五稜郭公園・タワー」「函館山夜景見学」
- 3日目 … 「市電乗車体験 [五稜郭→十字街] (貸切)」「元町地区自主研修」「お買い物」



## 太陽っ子いじめ追放サミット“いじめしま宣言”

6月12日に、全校児童でいじめについて考える、“太陽っ子いじめ追放サミット”を行いました。4～6年生を対象にアンケートをとり、その結果をもとにリトルJUMPチーム員(児童会総務委員)が、“いじめ”とはどのようなものなのか、どうすれば無くなるのか、もしいじめを見つけたらどうすれば良いのか等について、動画教材も用いながらミニ授業を行いました。子供たちからは、「いじめにあいそうになったら、友達や先生にそうだんします」「はやし立てたり見ているだけでもいじめになることが分かりました」「いじめを見かけたら、ダメだよと言って守ってあげたい」などの感想が発表されました。校長からの講評では、「いじめは犯罪です。『そんなつもりではなかった。軽い気持ちでやってしまった』では済まされません。学校だけではなく家の人と連携し、厳しく指導します。いじめにあってしまったら、いじめにあいそうになったら、どの先生でもいいので、すぐに知らせてください。先生方は、いじめを絶対にゆるしません。いじめにあいそうになった子供を全力で守ります。太陽っ子みんな、相手の気持ちを考えやさしい言葉をかけ合って、北園小からいじめを無くしていきましょう。」という話をしました。

今年度は、サミット終了後に学級に戻り、各学級で「いじめしま宣言」を考え、合い言葉のように文字に表し、玄関前に掲示しています。児童、家庭、教職員全員で情報を共有し連携し合って“いじめゼロ”を目指します。



## 宿泊学習

### ～学校ではできない貴重な体験活動～



親子レクで作ったトーチを使って、キャンプファイヤー

24日から1泊2日の日程で、5学年が宿泊学習を行いました。キャンプファイヤーや野外炊飯など、学校ではできない体験活動をとおして、協力する力や粘り強く取り組む力など（非認知能力と呼ばれる力）を高めることができました。

この経験を活かし、学校のリーダーとしてさらなる活躍が期待できます。



## 太陽っ子弁当の日

### ～食（弁当）をとおして、自立に近づこう～



苦労や工夫を話しながら楽しく会食

3日、5・6年生で太陽っ子弁当の日を実施しました。お弁当を見せ合うための活動ではなく、**食をとおして自分で考えて、決めて、行動する力を養うことが目的**です。この日も、

- ①弁当づくりの全てを児童が行う**パーフェクトコース**
- ②保護者と一緒にお弁当を作る**チャレンジコース**
- ③献立を考えたり、おかずを詰めたりする**お手軽コース**
- ④保護者に感謝の言葉を伝える**ありがとうコース**

4つのコースの中から自分で選択し、チャレンジしました。太陽っ子たちは、調理の楽しさや大変さ、食材や人への感謝の気持ちなどを抱いていたようでした。

## お知らせ & お願い

★5月31日に実施した運動会。天候はあまりよくありませんでしたが、準備や片付け等、保護者の皆様のご協力もあり、無事に実施できました。ありがとうございました。

★7月15日（火）に「**弁当の日**」講演会（対象5・6年生）を実施します。**保護者の皆様は、どなたでも参加可能**です。（詳しくは6月27日配信のeメッセージでご確認ください。）たくさんのご参加をお待ちしております。

★学校では、毎朝、メール配信システム「eメッセージ」を使って、その日の欠席等を確認しております。ご協力ありがとうございます。ただし、**朝の時間（8:30くらいまで）以外**は、常時確認しているわけではありませんので、**突然の変更や急ぎの連絡等は、電話**でお願いいたします。



※奇跡的？に雨は降りませんでしたが、肌寒い中での運動会でした。プログラム変更等にも対応していただき、ありがとうございました。

☆前号でお知らせしましたが、ABAの番組「**みらい☆ルーキー**」で本校職員が取り上げられました。よろしければYouTubeでご覧ください。 →

